

Martes 4 de abril de 1995 / LA TERCERA

La 3a



TO GUERRERO
ción de

Proponen habilitar playas en zona central

LLOLLEO.- La mayor parte de los santiaguinos que cada año llegan hasta el litoral central para disfrutar de las aguas del océano, desconocen que existen casi 30 kilómetros de playas vírgenes y no contaminadas entre el sector del balneario de Santo Domingo y el Río Rapel.

El tema fue presentado en la Cámara Baja por los diputados Andrés Aylwin y Samuel Venegas, quienes proponen la creación de un camino directo que permita acceder a la zona

indicada por una vía expedita. Se trata de un proyecto de acuerdo que fue aprobado por la Cámara de Diputados, el que ahora depende del Gobierno para su materialización.

Los parlamentarios, que el domingo efectuaron una visita a la zona, dijeron que como aún no se implementa un camino costero alternativo, dentro de los 30 kilómetros de playa se han ido construyendo diversas casas particulares y condominios, los que impiden el acceso hasta el sector costero.

ler

as que,
geno y
ó desde
ltitud.
sidió el
Coman-
Milita-
o More-
condena-
años de
oficiales
Lagos y

CIA M-C.



ORLANDO BARRIA

● El diputado Andrés Aylwin ayuda a sacar de la arena la camioneta en que viajó para dar a conocer las playas vírgenes del sector sur del litoral central.